



## Le fait du jour

### **L'entreprise Eric Lequertier SA (Saint-Jouan-des-Guérêts) crée 50 jardins par an, elle est en forte croissance**

Son chiffre d'affaires en 2015 est en progression de près de 40%, elle table sur un total de 4 millions d'euros de recettes en 2015. Selon Eric Lequertier, le créateur de cette entreprise d'entretien et de création de jardins, les contrats sont en hausse. Chaque année, cette société familiale crée une cinquantaine de jardins pour les particuliers mais aussi les entreprises. Elle a déposé la marque "La nature vibratoire" pour des jardins aménagés en lieux de repos et de ressources. L'emploi est en progression puisque Lequertier SA a embauché plus d'une vingtaine d'intérimaires tout au long du printemps et de l'été. Ils sont désormais encore une dizaine pour compléter l'effectif de l'entreprise composée de 48 salariés en CDI dont 12 dans sa filiale de services à la personne, pour l'entretien au quotidien de jardins et d'espaces verts. 25% des activités de cette société sont liés aux contrats avec les collectivités territoriales, les 85% restants se concentrent dans la création et l'entretien de jardins de particuliers, essentiellement en Bretagne. La société crée actuellement un jardin médiéval dans une île bretonne, elle se charge également des aménagements extérieurs de la société Siradel pour créer des parkings végétalisés. Elle approche les collectivités territoriales pour les encourager à créer ce type de parkings sans revêtement goudronné. [Eric Lequertier SA](#)